

Le plogging gagne du terrain

DEVOIR CITOYEN Lancée aux Tuileries, l'opération de nettoyage s'est étendue à l'ensemble de la commune.

I. RO

Lors des huit éditions précédentes – l'opération a été suspendue pendant le Covid –, le Plogging s'était limité aux Tuileries-de-Grandson et à ses environs. Samedi dernier, il a été étendu pour la première fois à l'ensemble du territoire communal, avec départ et arrivée à la déchetterie de la place du Château.

Malgré le beau temps qui aurait pu inciter à d'autres acti-

vités, une bonne trentaine de personnes, enfants et adultes, dont une délégation de la guggenmusik La Panosse, ont participé à cette opération de nettoyage de l'espace public.

De nombreux déchets, dont des pneus et deux vélos, ont été ainsi récupérés en l'espace de deux heures par des participants motivés, au nombre desquels figuraient les municipaux Evelyne et Nicolas Perrin.

De mars 2019 (350 kilos) à samedi dernier (78 kilos), exception faite de 2022 (200 kilos), la quantité de déchets récoltés diminue régulièrement. Peut-être parce que ce type d'opération permet de sensibiliser un large public.



Venu en famille, Kenzo était parfaitement équipé pour aller à la recherche des déchets abandonnés sur l'espace public.



Les participants écoutent attentivement les consignes, en particulier celles concernant les réserves du bord du lac, dans lesquelles il ne fallait pas entrer.



Une bonne trentaine de personnes ont participé à cette 9^e édition du Plogging.



Avant de se mettre en route, il fallait se répartir les secteurs.



A l'heure du bilan, Sophie Ricciuti (à droite), initiatrice de l'opération, procède au pesage des déchets: quelque 78 kilos ont été récoltés.



David Mani, du Service de la voirie (à gauche), ici avec Ian Ashdown et Roberto Ricciuti, a assuré le ramassage des déchets aux points de dépôt. RAPOSO